

Fischer Wolfgang

Von: Klaus Kefer [klaus.kefer@gmx.de]
Gesendet: Donnerstag, 27. April 2006 21:19
An: Klaus Kefer
Betreff: aquarius aktuell

aquarius aktuell



Was war los?

Sonntag, 23.04.2006 - Tauch-Früh-Schoppen-Gang





Das sonnige Wetter lockte 7 Taucher in das doch noch etwas kühle Naß.
Alle wurden dafür mit guter Sicht in vielen Fischen belohnt.

Das anschließende Weißwurstfrühstück konnten wir bereits auf unseren neuen, schon fast fertiggestellten Terrasse genießen.

Weitere Termine:

Am kommenden Dienstag, den 02.05.2006, ist für diese Saison letztmals Training im Hallenbad Haunstetten.

Dies bedeutet, daß wir **ab Dienstag, den 09.05.2006, 18:00 Uhr am Autobahnsee,** wieder mit unserem kräftezehrenden Muskeltraining am Holzkohlengrill beginnen.

Viele Grüße

Die Vorstandschaft